



Las letras de acero, iluminadas en el frontis del edificio, marcan una mayor presencia del Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard.

Inauguraron letras de acero iluminadas en el frontis del Centro Cultural

En un emotivo acto, realizado el viernes pasado, la familia Silva Bijit le donó al municipio las letras en acero inoxidable instaladas en el frontis del edificio, donde se lee: "Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard".

El alcalde Oscar Calderón Sánchez recibió la donación expresando sentidas palabras sobre la figura de Leopoldo Silva, valorando su espíritu de servicio y su calidad de activo dirigente social, deportivo y del comercio.

Recordó la feria "Hecho en Quillota" y numerosas iniciativas en beneficio de la comuna. Del mismo modo, el director de Cultura, Carlos Carmona, hizo referencia al papel que jugó Leopoldo Silva como gestor cultural y reafirmó la gran tarea que el Centro Cultural que lleva su nombre ha desarrollado en beneficio de las artes y la cultura.

Para formalizar la entrega, Roberto Silva Bijit, expresó que hace ya mucho tiempo querían colocar esas letras y que haberlas encendido les permitió cumplir con ese anhelo. Refiriéndose a su padre, explicó que se trató de una persona que ya a los 18 años comenzó a gestionar actividades como dirigente estudiantil del Liceo de Hombres.

Además, sostuvo que sacó a San Luis del fútbol amateur y lo llevó al fútbol profesional, en 1950, y que por medio siglo siguió acompañando a su club. También, por más de 20 años, dirigió el Centro Comunitario que incluye una escuela de todo tipo de artes y todas las expresiones culturales de la ciudad.

Presidió la Cámara de Comercio de Quillota, llegando a ser Secretario Nacional de la Confederación Nacional del Comercio de Chile. Realizó todo tipo de eventos en sus tres lugares preferidos: la Plaza de Armas, el estadio municipal y el Teatro Portales.

Su nombre en el Centro Cultural hace justicia a un compromiso de vida que Leopoldo Silva Reynoard mantuvo con la cultura. Esperemos que su nombre con luces ilumine a muchos quillotanos para que sigan sus acciones en pro de la cultura de nuestra ciudad.